

SANTA MARTA

El Consistorio analizará la situación de 6 familias en riesgo de desahucio

Un grupo de trabajo municipal sobre vivienda estudiará los casos ■ El pleno aprueba su adhesión al convenio para la creación del Fondo Social de Viviendas

ENE | SANTA MARTA

Medio centenar de vecinos y miembros de la Plataforma 'Stop Desahucios' llenaron ayer el salón de plenos de Santa Marta para apoyar a una de las familias en riesgo de desahucio y asistir a la sesión ordinaria en la que la Corporación municipal aprobó por unanimidad su adhesión al convenio para la creación del Fondo Social de Viviendas (FSV) destinadas al alquiler a precios moderados para familias en situación de especial vulnerabilidad.

Un acuerdo firmado por los Ministerios de Economía y Competitividad, Sanidad y Asuntos Sociales y de Fomento, el Banco de España, la FEMP y la Plataforma del Tercer Sector (ONG's), junto a las patronales bancarias y 33 entidades de crédito, que han aportado 6.000 viviendas para toda España y ampliable a medida que se vayan adhiriendo más municipios.

De esta manera, el equipo de Gobierno "siempre sensible con los problemas sociales y más con los vecinos de Santa Marta", afirmó el alcalde, y al no disponer el Consistorio de una bolsa de viviendas en el municipio, ha acordado la creación de un grupo de trabajo con representación de los concejales de los distintos grupos políticos municipales para analizar y estudiar la situación que atraviesan las seis familias que sufren esta situación en Santa Marta. La primera reunión se celebrará el próximo 4 de abril y supondrá el inicio del diálogo para poner en marcha las medidas que sirvan de ayuda a los afectados.

En estos momentos, los seis casos se han derivado a la Oficina de Servicio Integral de Apoyo a Familias en Riesgo de desahucio de la Diputación. Tres familias ya



Miembros de la plataforma 'Stop Desahucios' acudieron al pleno para apoyar a las familias afectadas. | ENE

COLABORACIÓN

Apoyo directo del alcalde. Una vez finalizado el pleno y antes de abandonar la sala, algunas personas del público increparon al alcalde, Javier Cascante, acusándole de "mentiroso" por no haber actuado para solucionar tanto el caso de una familia presente en la sesión, que en los próximos días se verá fuera de su casa, como en los otros casos de ciudadanos en una situación similar. El primer edil zanjó las discrepancias llamando personalmente a la entidad bancaria para pedir una reunión urgente de los responsables con la familia, a la que acudió él para intentar hacer de mediador. En el mismo salón de plenos confirmó el encuentro, que se celebró ayer a última hora de la mañana, para mostrar a la población su "sensibilidad" a la hora de trabajar, apoyar y defender los intereses de los vecinos.

han recibido las ayudas y se ha realizado la intervención y las otras tres están pendientes de resolución y se está trabajando desde la oficina provincial y los Servicios Sociales municipales.

Por su parte, una vez finalizado el pleno y en el turno de ruegos

y preguntas de los vecinos, un representante de la plataforma 'Stop Desahucios' leyó un comunicado con el que intentar captar el compromiso de la Corporación para lograr un apoyo real al problema de desahucios y los afectados por la hipoteca.

Por otra parte, la sesión continuó con el rechazo a las tres mociones presentadas por los grupos de la oposición sobre la recuperación del IPC perdido por los pensionistas y jubilados en los últimos tres años y la solicitud al Gobierno central y a la Junta de Castilla y León de la devolución del 'céntimo sanitario', en la que pedían cuantificar las facturas de combustible por el importe pagado por el Consistorio durante el periodo en el que estuvo en vigor. El equipo de Gobierno, como señaló el portavoz municipal, David Mingo: "Ya se está procediendo para cumplir con todo lo que se insta en esta moción y se ha hecho pública la fórmula de la devolución que se reclamará a través de la intervención municipal".

Una jornada especial para nuevas madres cierra los talleres de la Escuela de la Salud

La Escuela de Salud Municipal cerrará mañana la programación organizada para el mes de marzo con una jornada intensiva especial dedicada a las nuevas madres y los bebés. Las actividades comenzarán a partir de las 10.30 horas y se desarrollarán hasta las 13.30 horas en el Edificio Sociocultural, donde tendrán lugar los talleres de gimnasia para embarazadas, con ejercicios específicos a realizar durante el embarazo; el de preparación al parto 'Y yo dónde me ponga' y una clase sobre recuperación post-parto para las mujeres que acaban de tener un hijo. | ENE

Muestra fotográfica del programa "Alacarta" de la Junta de Castilla y León

La exposición de fotografías 'Revelación Urbana' del artista Carlos Mateo, incluida dentro del programa "Alacarta" de la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León permanecerá expuesta en la sala del Edificio Sociocultural hasta el próximo lunes, día 31. Los interesados podrán visitarla durante este fin de semana desde las 13 a las 19 horas. La muestra ofrece una selección de imágenes en las que se muestra el contraste de los lugares cotidianos entre la ciudad y el mundo rural. | ENE

Los mayores disfrutan esta tarde de la sesión de bingo mensual en el Edificio Sociocultural

La Concejalía de Mayores de Santa Marta de Tormes celebra esta tarde, a partir de las 18.00 horas, la sesión mensual de bingo que organiza para que el colectivo disfrute de este juego y de un rato de convivencia y amistad. Los asistentes se divertirán y recibirán premios por su participación en el juego. | ENE



Los estudiantes conocen el Ayuntamiento. Un grupo de 50 alumnos de 2º curso del IES Calisto y Melibea visitaron el Ayuntamiento, en la que conocieron las instalaciones de la mano del alcalde y los dos tenientes de alcalde, con los que compartieron una charla para mostrarles sus dudas y preguntas sobre el municipio. | ENE



Visita a la exposición 'La Luz Amiga'. La Asociación Cultural Tierno Galván disfrutó de la visita guiada a la exposición 'La Luz Amiga', en la que el autor, Arturo Miñana, explicó al grupo de santamartinos el contenido y el significado de sus cuadros. Una actividad enmarcada en el programa de la agrupación para este mes. | ENE